

BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA
EL BANCO DEL PUEBLO... ¡AVANZAMOS CON ÉXITO!

BANADESA ofrecerá mecanismos de alivio y readecuación para prestatarios afectados por tormenta tropical SARA



El Comayagüela M.D.C.- El Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, reitera su firme compromiso con los productores y productoras del país que se han visto directamente o indirectamente afectados por el paso de la tormenta tropical Sara. En el marco de los Mecanismos Temporales de Alivio aprobados por la Comisión Nacional de Bancos y Seguros (CNBS), el banco implementará diversas medidas de apoyo para los prestatarios en situación de vulnerabilidad.

El vicepresidente ejecutivo de BANADESA, Daniel Castillo, afirmó: "Los productores pueden acercarse a BANADESA para encontrar un mecanismo de alivio que nos permita atenderles de manera oportuna y brindarles el apoyo necesario en estos momentos difíciles".

En este contexto, la CNBS ha establecido que los deudores afectados tendrán hasta el 31 de enero de 2025 para presentar solicitudes de readecuación o refinanciamiento de sus obligaciones ante las instituciones supervisadas. Estas solicitudes deberán ser resueltas a más tardar el 31 de marzo de 2025.

Ante ello, la Presidencia Ejecutiva de BANADESA ha instruido a su equipo para dar seguimiento y respuesta a este proceso, garantizando atención adecuada a los afectados.



En BANADESA ¡Avazamos con Éxito!



HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

BANADESA, pone a DISPOSICIÓN VEHÍCULOS y personal al servicio de las comunidades vulnerables y zonas afectadas por tormentas SARA

En respuesta a la alerta por la tormenta tropical Sara, BANADESA ha puesto a disposición sus vehículos y personal, al servicio de las comunidades vulnerables y zonas afectadas.



BANADESA y COPECO trabajan juntos para llevar ayuda humanitaria en Tocoa

Siguiendo las instrucciones por la Presidenta Xiomara Castro, BANADESA y COPECO trabajan juntos para llevar ayuda humanitaria en Tocoa, en el departamento de Colón, a las familias afectadas por la reciente tormenta tropical Sara, uniendo esfuerzos, demostramos que la solidaridad es clave para superar cualquier adversidad.



Honduras moderniza su agricultura con la adquisición de 40 drones de alta tecnología



Los drones están destinados a modernizar y potenciar los procesos de monitoreo agrícola y garantizar un mejor servicio a los productores del país.

Comayagüela- BANADESA ha dado un importante paso hacia la modernización del sector agrícola con la compra de 40 drones equipados con inteligencia artificial. Esta tecnología permitirá a los Gerentes de las agencias monitorear los cultivos de manera precisa y en tiempo real, detectando plagas, enfermedades y deficiencias, lo que optimiza la gestión de recursos y mejora los rendimientos agrícolas.

Los drones también brindarán datos valiosos sobre las condiciones del suelo, el riego y otros factores cruciales para la producción, lo que permitirá a los agricultores tomar decisiones informadas y reducir costos. Esta innovación se integra a la perfección con los programas de BANADESA (Banco Nacional de Desarrollo Agrícola), que podrá utilizar los drones para evaluar y monitorear la efectividad de sus financiamientos en zonas rurales.

Además, el uso de drones fomentará prácticas agrícolas más sostenibles al mejorar la eficiencia en el uso de fertilizantes y agua, promoviendo un enfoque más responsable con el medio ambiente.

Esto será clave para enfrentar los retos climáticos y mejorar la competitividad de los productores hondureños en los mercados nacionales e internacionales.

Con esta inversión, Honduras no solo fortalece su sector agrícola, sino que también se posiciona como líder en el uso de tecnología en la región, demostrando que la innovación es clave para un futuro más productivo y sostenible para los hondureños.



BANADESA socializa los créditos que la institución ofrece al sector MIPYME



En el marco de la semana mundial del emprendimiento, BANADESA socializó los créditos que esta institución ofrece al sector MIPYME, durante el evento, bajo la coordinación de SENPRENDE, los emprendedores mostraron interés por las tasas de interés bajas que el banco del pueblo tiene.



Desde su reactivación: BANADESA ha colocado más de 4,357 millones de lempiras para impulsar el sector productivo nacional



La producción de granos básicos ha sido prioridad para BANADESA.

¡ATENCIÓN HONDURAS!



En BANADESA nos estamos preparando para servirle mejor. Nuestro equipo se encuentra en capacitaciones intensivas para dar inicio al pago masivo de bonos a nivel nacional.

Gracias al gobierno de la presidenta Xiomara Castro seguiremos beneficiando a más familias hondureñas.



Comayagüela- Gracias al apoyo de la presidenta Xiomara Castro, el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA), ha alcanzado un importante hito en su compromiso con el sector productivo de Honduras. Al cierre del tercer trimestre de 2024, esta institución bancaria ha colocado un total de 4,357 millones de lempiras en créditos destinados a productores agrícolas, ganaderos, cafetaleros y MIPYMES, beneficiando a más de 15 mil familias productoras.

“Reactivamos estas unidades productivas que estaban en el olvido y con el financiamiento del banco del pueblo ahora producen y generan empleos” informó el presidente ejecutivo de BANADESA, Erlyn Menjivar. Agregó que, “es placentero decir que hemos otorgado este importante monto de créditos a las familias productoras hondureñas, que dan un gran aporte a la seguridad alimentaria, en la producción de granos básicos, carne, leche, huevos, hortalizas y demás” dijo.

Esta colocación de créditos representa una respuesta directa a las necesidades del sector rural y productivo, brindando acceso a financiamiento accesible para que los productores puedan invertir en sus proyectos y fortalecer el agro. Desde 2022, BANADESA ha trabajado de la mano con el gobierno de la república para ofrecer soluciones financieras que impulsen la productividad, generen empleo y mejoren la calidad de vida en las comunidades.

Es importante destacar que desde mayo de 2022 hasta lo que va del 2024 se han otorgado más de 157 millones de lempiras en frijol, más de 290 millones de lempiras en arroz y más de 700 millones en el cultivo de maíz. Lo que permite asegurar el alimento de cientos de hondureños y hondureñas.



Reconocimiento a la proyección social e inclusión laboral



En representación de BANADESA recibió los reconocimientos otorgados la licenciada Brenda Guevara.

Comayagüela.- El Banco Nacional de Desarrollo Agrícola ha sido galardonado con tres importantes premios que destacan su compromiso con el bienestar social, la inclusión y la salud pública. Estos logros subrayan el impacto positivo de la institución en diversos aspectos, tanto dentro como fuera del ámbito laboral.

Uno de los reconocimientos es un premio por su labor destacada esta distinción en la creación de políticas de inclusión laboral en respuesta al VIH. Resalta la implementación de políticas inclusivas que promueven un entorno de trabajo libre de discriminación, ofreciendo atención médica integral y apoyo psicosocial a los empleados afectados por el VIH. La institución ha reafirmado su compromiso con la igualdad de derechos, garantizando un ambiente inclusivo para todos sus colaboradores.

Asimismo, BANADESA fue reconocida por su proyección social gracias a su incansable trabajo en la lucha contra el dengue. La institución ha llevado a cabo diversas iniciativas preventivas y educativas para combatir esta enfermedad, mostrando su responsabilidad social y su compromiso con la salud pública en las comunidades. Este reconocimiento destaca el impacto de BANADESA como un modelo de empresa socialmente responsable que trabaja por el bienestar colectivo.

Además, en el marco de la celebración del 34º aniversario del Sistema Médico de Empresa, la Doctora Artemisa Padilla medico general al frente del personal del banco fue nominada como Doctora del Año en la Zona Centro.



Por:
Comunicaciones BANADESA

Cajeros Móviles de BANADESA llegan a más de 831 mil familias hondureñas



Cajeros Móviles de BANADESA llegan a más de 831 mil familias hondureñas en coordinación con el gobierno de la presidenta Xiomara Castro a través de los programas de Red Solidaria, Acción Solidaria (PROASOL) y las becas sociales de la Secretaria de Educación, llegando a cada rincón del país.